



Madrid, 01 de septiembre de 2025

Estimadas federaciones, asociaciones y entidades deportivas de la Comunidad de Madrid:

Desde la Dirección General de Deportes y la Dirección General de Estrategia Digital queremos presentaros una iniciativa recientemente publicada, que supone una oportunidad clave para modernizar y fortalecer el ecosistema deportivo madrileño.

Se trata de una nueva línea de financiación destinada a entidades deportivas con el objetivo de formar en competencias digitales a deportistas, entrenadores, árbitros y gestores, reforzando así la profesionalización, la gestión eficiente y la experiencia formativa dentro del ámbito deportivo. Podéis acceder a la publicación completa a través de [este enlace](#).

La formación se desarrollará a través de la plataforma [Madrid Aula Digital](#), con contenidos específicamente diseñados para el entorno deportivo: tecnología para el seguimiento del ejercicio físico, apps de salud y prevención de lesiones, gestión de entrenamientos mediante bases de datos, edición de contenidos digitales, y otras herramientas de uso cotidiano con impacto real en el rendimiento y la gestión.

El procedimiento de concesión será ágil: por orden de solicitud y hasta agotar presupuesto, por lo que os animamos a empezar a planificar desde ahora vuestra participación - identificando colectivos beneficiarios, capacidad de ejecución y recursos disponibles - de cara a poder presentar vuestra solicitud con rapidez.

Esta actuación, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, con la financiación de los Fondos Next Generation-EU, no solo facilitará el acceso a formación de calidad, sino que permitirá a las entidades generar recursos económicos por cada persona formada, contribuyendo a su sostenibilidad y desarrollo a medio plazo.

El deporte madrileño ha demostrado siempre estar a la altura de los grandes desafíos. Ahora tenemos la oportunidad de ser también protagonistas en la transformación digital que nuestra sociedad necesita. Contamos con vosotros.

Recibid un cordial saludo,

Alberto Tomé
Director General de Deportes
Consejería de Cultura, Turismo y
Deporte

Ignacio Azorín
Director General de Estrategia Digital
Consejería de Digitalización

